



A unas horas de que surgiera un video en el que se advierte a las autoridades municipales, principalmente al titular de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, Julián Leyzaola Pérez, detener los abusos contra ciudadanos, la página oficial del municipio en internet fue sabotada y sacada del ciberespacio.

El video publicado en la pagina Youtube desde el miércoles 10 de octubre por el usuario AnonymousCDjuarez, advirtió con iniciar un ataque cibernético a los sitios de internet del gobierno municipal, así como de proporcionar datos de mandos de la SSPM, de continuar los abusos policiacos por parte de efectivos Municipales contra la ciudadanía.

En la publicación a nombre del colectivo de hacktivistas, se puede apreciar a un hombre vestido con un traje sastre en color negro y con el rostro cubierto por mascara del personaje Guy Fawkes.

«Personalmente comenzaré a publicar cuentas de correo personales de el Sr Julián Leyzaola y altos mandos de Transito si no llega este tipo de quejas a su fin», indica el personaje.

Por la tarde de este jueves, la pagina oficial del gobierno de Ciudad Juárez <http://juarez.gob.mx/jrz/> se encontraba fuera de servicio y se trató de establecer contacto con voceros sin embargo nadie respondió a los teléfonos oficiales.

«La pagina Esta Caida desde hace una hora Chequenlo por ustedes mismos Somos conciencia, el conocimiento es libertad, somos Anonymous, somos legión, no perdonamos, no olvidamos, esperanos! con gusto Recibo sus quejas Via este Email y Pagina De Facebook anonjuarez@gmail.com.@, comentó por la tarde el colectivo, en el portal de videos.

Fuente: Nortedigital